

## Sección de Reconocimiento de Verdad y Responsabilidad

La Sección de Primera Instancia para casos de Reconocimiento y Responsabilidad, se encarga de evaluar la correspondencia entre las conductas reconocidas, los responsables de éstas, así como de las descripciones jurídicas de las conductas y sanciones propuestas. Estas funciones se activan a partir de las resoluciones de conclusiones que profiere la Sala de Reconocimiento de Verdad, Responsabilidad y Determinación de los Hechos y Conductas (SRVR). Durante el 2022, tal sala ha proferido 3 resoluciones de conclusiones por lo que, a partir del 2023, se incluirán nuevas estadísticas de la gestión de la Sección. Durante el 2022, la sección ha realizado trabajo en movilidad para las salas de justicia y como trabajo de competencia propia falló 6 tutelas de 8 que se asignaron en el año. Adicionalmente, esta sección realizó la primera audiencia preliminar.

### 1 Audiencia preliminar

